

**第12回日高かわせみの里
ツーデーウォーク**

11月22日・23日の2日間で延べ約4,800人のウォーカーが、美しい紅葉に染まった秋の日高を満喫しました。

(市民カメラマン 大河原保夫さん、金指恵理子さん、鯉沼治夫さん、鈴木國昭さん、辻伸二さん、寺側厚博さん、富田康代さん、平田源二さん撮影)

12/3 バラの香りに包まれて



高萩公民館で「フラワーアレンジメント教室～バラ園からの贈り物～」を開催しました。地域のバラ園で育てられたバラを、お手本を参考にしながら個性豊かに飾り付けることができました。（市民カメラマン 大河原保夫さん、富田康代さん撮影）

あなたの まちから

広報に掲載した写真をプリントして本人に差し上げています。市政情報課広報・市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。



12/6 豊かな自然を守るため



（市民カメラマン 辻伸二さん撮影）

12/14 心落ち着け引き絞り



文化体育館「ひだかアリーナ」で「初心者歓迎！四半的弓道大会」を開催しました。集中し、弓を引き、的を射る。老若男女を問わず、一連の動作を楽しみつつ競い合いました。

（市民カメラマン 辻伸二さん、平田源二さん撮影）

12/13 やったね！狙い通り



高萩北公民館で「やってみようボッチャ」を開催しました。高萩北地区スポーツ協会の皆さんの指導を受け、狙いを定めてボールを投げたり、転がしたり和気あいあいと競技を楽しみました。

（市民カメラマン 鈴木國昭さん撮影）